

Asociación Costarricense de Filosofía (ACOFI)

Declaración sobre el conflicto israelí-palestino



San José, Costa Rica 18 de mayo 2021

La Asociación Costarricense de Filosofía (ACOFI) siente la necesidad de pronunciarse sobre la violencia desatada en los últimos días en el Oriente Medio, que ha dejado hasta ahora decenas de muertos y centenares

de heridos, y que constituye una grave amenaza para todos los habitantes de la región.

Considera nuestra Asociación que deben activarse cuanto antes los intercambios y mecanismos de Derecho Internacional que permitan un cese al fuego, condición necesaria para posteriores negociaciones que faciliten acuerdos duraderos. Es urgente que la comunidad internacional, y en particular el Consejo de Seguridad y la Asamblea General de las Naciones Unidas, asuman una actitud más decisiva en la búsqueda de una solución a la presente situación.

Es nuestra posición que deben atenderse ante todo las causas del enfrentamiento, el cual no se resolverá si no se garantiza la igualdad de derechos y el respeto a todos los habitantes de la región. En particular, urge la protección de los más vulnerables y el fortalecimiento de las instituciones que buscan la paz y justicia para todos.

Por ACOFI Dr. Luis Camacho Presidente

Autor/ Author

Asociación Costarricense de Filosofía (ACOFI)

Recibido: 18/04/22 Aprobado: 25/05/22 Publicado: 08/07/22

